
                                  

 教 授 会 議 事 要 旨  

 

 

日 時  平成２９年１０月１８日（水） １３：３０～１５：２０ 
 
場 所  会 議 室 
 

津田所長、渡邊、佐野、白木原、木本、新野、植松、安田、川幡、木村、道田、小島、永田、

佐藤（正）、河村、羽角、佐藤（克）、青山、伊藤（進）、沖野、横山、井上、齊藤、阿部、

渡部、兵藤、藤尾、伊賀、平松、朴、濱崎、小松（幸）、狩野、岡（英）、伊藤（幸）、田中、

岡（顕）、鈴木、福田、吉澤、山口、新里、西部、岩田 

                             以上４４人 

オブザーバー：松村、川口、石垣、阿瀬 

（稲葉、井ノ口、堀内、加藤、山末） 

 

＜配付資料＞ 

○教育研究評議会（9月 26日）について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１） 

○研究科長・学部長・研究所長合同会議（10月 10日）について・・・・・・・・・・・・・・（資料２） 

○研究船公募体制検討会について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料３） 

○研究船航海報告について 

 ・新青丸ＫＳ－１７－８次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料４） 

 ・新青丸ＫＳ－１７－１０次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料５） 

○研究実習生の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料６） 

○平成２９年度日本学術振興会外国人特別研究員の受入について・・・・・・・・・・・・・（資料７） 

○平成２９年度大学院学生入・進学者について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料８） 

○平成２９年度大学院学生・研究生等について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料９） 

○柏の葉ロッジ大気海洋研究所枠入居予定について・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１０） 

○外部資金の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１１） 

○ＲＡの単価変更（外部資金等）について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１２） 

○所内規則の見直しについて・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１３） 

○琉球大学熱帯生物圏研究センターとの連携協定について・・・・・・・・・・・・・・・（資料１４） 

○外国人研究員の受入について・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１５） 

○平成 29年度学術研究船運航計画（案）について 

 ・新青丸ＫＳ－１８－１次研究航海・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・（資料１６） 

  

＜机上配付資料＞ 

〇第 434回東京大学図書行政商議会（9月 26日）報告事項等要旨 

○平成 29年度第 1回生命科学ネットワーク幹事会(10月 3日)報告事項等要旨 

○平成 29年度第 7回理学系研究科教育会議(10月 16日)報告事項等要旨 

○IOC/WESTPAC研修コース(10月 31日～11月 4日)報告事項等要旨 

○COASTAL MARINE SCIENCE（冊子） 

 

議事に先立ち、所長から９月２７日から招へい教授として受入れている LEICHTER,James・カリフォ

ルニア大学スクリップス海洋研究所教授（受入教員：永田教授）、および９月１８日から招へい教授と

して受入れている WEINBAUER,Markus G. ・フランス国立科学研究センター・パリ第六大学ヴィルフラ

ンシュ海洋研究所研究員（受入教員：濱崎准教授）の紹介があり、本人から挨拶があった。引き続き

所長から、１０月１日付けで昇任した海洋生態系動態部門浮遊生物分野 西部裕一郎准教授の紹介が

あり、本人から挨拶があった。 



                                  

 

１．９月１３日（水）開催の教授会の議事要旨（案）は承認された。 

 
２．報告事項 

（１）所長から資料１に基づき教育研究評議会（９月２６日開催）について報告があった。 

 

（２）所長から資料２に基づき研究科長・学部長・研究所長合同会議（１０月１０日）について報告が

あった。 

 

（３）河村教授から机上配付資料に基づき第４３４回東京大学図書行政商議会（９月２６日開催）につ

いて報告があった。 

 

（４）兵藤教授から机上配付資料に基づき平成２９年度第１回生命科学ネットワーク幹事会（１０月３

日開催）について報告があった。 

 

（５）横山教授から本部国際関係会議等について報告があった。 

 

（６）新野教授から机上配付資料に基づき平成２９年度第 7回理学系研究科教育会議（１０月１６日開

催）について報告があった。 

 

（７）岡（英）准教授から平成２９年度第６回柏地区安全衛生委員会・環境安全管理室会議（９月１４

日開催）について報告があった。 

 

（８）所長から平成２９年度第３回柏キャンパス共同学術経営委員会（９月２５日開催）について報告

があった。 

 

（９）渡邊教授から第１５回東京大学（海洋研）総合研究棟施設整備等事業関係者協議会（１０月１２

日開催）について報告があった。 

 

（10）木村教授から資料３に基づき研究船公募体制検討会について報告があった。 

 

（11）研究船航海報告について 

  ・安田教授から資料４に基づき新青丸ＫＳ－１７－８次研究航海について報告があった。 

  ・小松准教授から資料５に基づき新青丸ＫＳ－１７－１０次研究航海について報告があった。 

 

（12）所長から資料６に基づき研究実習生の受入について報告があった。 

 

（13）佐野教授から資料７に基づき平成２９年度日本学術振興会外国人特別研究員の受入について報告

があった。 

 

（14）所長から資料８に基づき平成２９年度大学院学生入・進学者について報告があった。 

 

（15）所長から資料９に基づき平成２９年度大学院学生・研究生等について報告があった。 

 

（16）植松教授から資料１０に基づき柏の葉ロッジ大気海洋研究所枠入居予定について報告があった。 

 

（17）所長から資料１１に基づき外部資金の受入について報告があった。 

 



                                  

（18）その他 

  １）所長から資料１２に基づきＲＡの単価変更（外部資金等）について報告があった。 

  ２）所長から今年度国際生物学賞を受賞したリタ・ロッシ・コルウェル博士の講演会開催について

周知があった。 

  ３）所長から理系初年次ゼミナールについて報告があった。 

 

３．審議事項 

（１）所長から資料１３に基づき所内規則の見直しについて説明があり、審議の結果、必要な修正を行

った上で、次回教授会に再度諮ることとした。 

 

（２）所長から資料１４に基づき琉球大学熱帯生物圏研究センターとの連携協定について説明があり、

審議の結果、承認された。 

 

（３）植松教授から資料１５に基づき外国人研究員の受入について説明があり、審議の結果、承認され

た。 

 

（４）平成２９年度学術研究船運航計画（案）について 

  ・岡（英）准教授から資料１６に基づき新青丸ＫＳ－１８－１次研究航海計画について説明があり、

審議の結果、承認された。 

   

４．その他 

（１）道田教授から机上配付資料に基づきＩＯＣ／ＷＥＳＴＰＡＣ研修コース（１０月３１日～１１月

４日開催）について周知があった。 

 

（２）河村教授からＣＯＡＳＴＡＬ ＭＡＲＩＮＥ ＳＣＩＥＮＣＥ（机上配付）の刊行について報告

があった。 

  

（３）所長から教員懇談会を１２月２０日に実施する旨周知があった。 

  

（４）所長から１０月２３日の防災訓練実施について周知があった。 

 

（５）その他 

 １）所長から情報セキュリティ教育の受講状況について報告があった。 

 

                                          以 上 

 

    

・次回定例教授会開催日[平成２９年１１月２２日（水）１３：３０～]について確認があった。 
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